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Le N.O.M. de Bugnini∴-DomBotte-Montini est-il valide ? 
« Ce n’est pas important » déclare Mgr Fellay à La Nación 

  
 

Dans un grand quotidien Argentin, La Nación1, Mgr Fellay proclame sa totale indifférence 
à l’égard de la validité des sacrements.  

 
Après l’interview de Mgr Fellay du 25 mars 2007, jour de l’annonciation et anniversaire de la disparition 
inopinée de Mgr Lefebvre, dans laquelle le site Donec Ponam lui prête les propos selon lequel les prêtres 
conciliaires seraient « probables », et que les fidèles devraient tenir leur sacerdoce pour « a priori valide », 
propos qui, par leur gravité avaient justifié que nous lui écrivions une lettre ouverte solennelle (cf messages 
VM), voici maintenant en Argentine, cette nouvelle déclaration publique stupéfiante de la part d’un évêque 
catholique, de surcroît successeur de Mgr Lefebvre : 

“-[La Nación] La nouvelle Messe est-elle valide ? 
 
-"Elle peut l’être. Mais ce n’est pas important. Ce qu’il important est que nous voyons en elle un 
danger qui peut conduire à une pensée erronée. Nous pouvons dire que cette Messe a une saveur 
protestante. Benoît XVI dit qu’il regrettait les excès dans les excès dans la liturgie, mais quand nous 
l’attaquons, il la défend. La définition de la Messe qui fut donnée comportait trios erreurs qui sont des 
hérésies. Mais c’était tellement grave qu’ils ont change cette définition." [Note du blog Rorate Caeli : 
Référence à la première version (1969) de l’instruction générale du Missel romain, numéro 7, remanié 
dans le texte officiel du Missel romain de 1970.]”2 Mgr Fellay 
 

Ainsi, le fait de savoir si un milliard de fidèles de l’Eglise conciliaire reçoivent ou non le 
Corps de Notre Seigneur Jésus-Christ ou simplement du pain, laisserait Mgr Fellay 
complètement indifférent !!! 
 

                                                 
1 http://www.lanacion.com.ar/Archivo/nota.asp?nota_id=938224 
2 http://rorate-caeli.blogspot.com/ 
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Déjà en 1996, il avait opposé un silence glacial à la religieuse Maureen Day qui lui écrivait pour l’alerter sur 
l’invalidité des nouveaux Ordres conciliaires, en plein centenaire de la bulle Apostolicae Curae qui condammait 
les Ordres anglicans, alors que la Fraternité, comme la revue Le Sel de la Terre des Dominicains d’Avrillé 
ignoraient superbement le centenaire de cette Bulle magistrale, véritable victoire de Lépante du 
Sacerdoce Catholique sur ses ennemis implacables, et se gardaient d’en souffler mot aux fidèles. 
 
Par la suite, Mgr Fellay a superbement ignoré la gravissime question de l’invalidité du nouveau rite de 
consécration épiscopale, pleinement exposée par le Comité international Rore Sanctifica (CIRS). Face à la 
publication des archives du Consilium liturgique par ce même comité, Mgr Fellay a exprimé la plus froide 
indifférence, la nullité théologique de la pseudo-démonstration de l’abbé moderniste Grégoire Celier étant 
même abondamment répandue par le numéro de mai 2007 de Fideliter. 
 
Mais si Mgr Fellay se moque totalement de la validité des sacrements, pourquoi a-t-il 
accepté de recevoir l’épiscopat des mains de Mgr Lefebvre le 30 juin 1988 ?  
Pourquoi a-t-il voulu être revêtu de la plénitude du Sacerdoce catholique de 
Melchisedech ? 
 
Lorsque Wikipedia affirme que la direction de la FSSPX a bien signé un document où elle reconnaîtrait « ne 
plus faire partie de l’Eglise catholique », afin de récupérer les millions des dons et des legs des fidèles, ne 
retrouve-t-on pas là un nouvel indice de l’indifférence totale de Mgr Fellay à l’égard de la validité des 
sacrements ?  
 
Mais que sont donc les sacrements pour Mgr Fellay ?  
Une réalité tantôt valide, tantôt invalide, et qui ne porte nullement à conséquence ?  
Un simulacre ? 
 
Et l’authenticité des billets des dons et les legs est-elle importante ?  
Il faut croire que oui et que devant Mammon, il ne soit nullement question de tolérer de l’« a priori 
authentique » ou de l’« authenticité probable ». 
 
Mgr Lefebvre qui a préfacé l’étude du Père Guérard des Lauriers sur la question de la validité de la nouvelle 
messe, prenait la question de la validité très au sérieux, même si malheureusement, la pseudo-étude d’une page 
commanditée par l’abbé Schmidberger, ait suffi à l’égarer. 
 
Visiblement Mgr Fellay n’a cure de tout cela, a tourné le dos au fondateur et passe la question de la 
validité des sacrements par perte et profit, trop préoccupé par tous les « éléments positifs » dans ce qui 
n’est qu’œuvre de séduction chez Ratzinger et qui concourent au ralliement de la FSSPX à celui-ci.  
Pourquoi alors avoir accepté de recevoir la plénitude du sacerdoce ? Pourquoi ? Pour recevoir un 
chapeau de cardinal ? Pour obtenir un titre de Patriarche ? Alors que tout en disant œuvrer au salut des 
âmes, cette position et cette attitude ne favorisent au contraire que la damnation de milliers d’âmes ? 
 
 
Continuons le bon combat 
 
Abbé Marchiset 
 

Extraits de l’interview donné par Mgr Fellay à La Nacion 
 
http://rorate-caeli.blogspot.com/ 
 

Fellay speaks: "Turmoil" in the Church  
The most respectable daily in Argentina, La Nación, published this Monday two articles based on interviews 
granted to its reporters by the Superior General of the Priestly Fraternity of Saint Pius X (FSSPX / SSPX), 
Bishop Bernard Fellay. 
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The most relevant excerpts of the first article, including Fellay's actual words: 
 

"We have never moved away from the Church. We have always been and are Catholics, and we have 
always worked with the intent of remaining so. There are difficulties with the authority, but that does not 
mean that we deny it [the authority]." 
 
..."There are men in the Vatican Curia who do not work for the Pope." 
 
... 
"The only problem which remains now is [of a] political [nature]. There is a part of the Church which 
does not love us, which considers us as dinosaurs, and Rome does not know how to manage this 
dialectic between the conservatives, as we are, and the progressives who do not want [to follow on] the 
same path. If [they] give us too much, the others would react." 
 
... 
He [Fellay] explained that, "until things improve", the links to the Catholic bishops and priests are very 
scarse. They do not maintain a dialogue, for instance, with Cardinal Jorge Bergoglio [S.J.], Archbishop 
of Buenos Aires and president of the Argentinian Episcopate. "Father Bouchacourt [head of the Latin 
American District of the FSSPX, whose headquarters are in Martínez, in the Greater Buenos Aires area] 
sent two letters to Cardinal Bergoglio, and did not receive an answer. That is, the silence comes more 
from him than from us," said Fellay. 
 
... 
"We have never intended to build a parallel Church or authority"..."The official Church has put us aside. 
We have been marginalized. That is true. Yet, they cannot say or prove that we are on the outside. It is 
interesting that in the motu proprio which rehabilitated the ancient Mass of the Tridentine Rite 
[Summorum Pontificum], the Pope says that the reason for his action is to work towards internal 
reconciliation in the Church. He is speaking about us. We have thus here the declaration of the Pope 
himself that we are not schismatics," he affirmed. 
... 
 
[On the current situation of the Church:] 
 
"It is very complex," he answers. And he adds: "There are many currents which produce turmoils when 
they meet, and the authority has lost control over some of these currents. One example is the situation of 
a de facto schism which is noticed in North America, even though Rome wishes to prevent it from 
becoming a formal schism". 

Part of the actual interview was published in the second article, whose questions and answers are available 
below: 
 

To the question on whether a real opening [towards the FSSPX] or a state of confusion prevails in 
Rome, Bishop Bernard Fellay states that "it may be both". 
 
"The Pope - he explains - wishes that all the body of the Church be in peace and he thus pursues the true 
union of all her members. The Church desires unity with all those who are outside her. But to effect this 
ecumenical movement without pursuing the internal union would undermine her credibility. There is a 
task [needed in order] to reorder things, and this takes time. It is very hard to reintroduce discipline. 
There is a fear of punishing. The Pope wants discipline with order, but I ask myself if he can accomplish 
it" 
 
-[La Nación] Why would he not be able to do it if he wanted to? 
 
-"Because there are men in the Vatican Curia who do not work for the Pope, but for others." 
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-[La Nación] For instance? 
 
-"[They work] For groups. One of them is the mafia looking for money in dealings with the Church. 
There are terrible scandals in this area. Another group, more dangerous, are the Freemasons; there are 
three of four lodges specific for Vatican Bishops and priests which seek to use the Church to reach the 
union of all peoples and religions. The current Pope is against this [the current state of affairs] and 
works to clean it. He has done a part of this work in silence up to now, charging small faithful groups 
with studying a theme, as, for instance, the motu proprio on the Latin Mass." 
 
-[La Nación] On what other theme? 
 
-"The recently released review of the manner of electing a Pope. This corrects a rule by John Paul II 
which [had been] done under the direction of the Secretariat of State." 
 
-[La Nación] Do you foresee the future extinction of the current Mass? 
 
-"The Latin Mass appears now [to be] an extraneous body because it was said to be forbidden for 50 
years. But one will take the place of the other. This motu proprio which rehabilitates the ancient rite will 
generate a movement which, at first, will be slow. It will demand time, but it will grow slowly. I am 
certain [of this]." 
 
-[La Nación] But if so few understand Latin... 
 
-"It is not necessary to know Latin to take part in the Traditional Mass. What is important is that the 
readings and the sermon be understood by the faithful." 
 
-[La Nación] Is the new Mass valid? 
 
-"It can be. But this is not important. What is important is that we see in it a danger which may lead to 
an erroneous thought. We say that this Mass has a Protestant flavor. Benedict XVI said that he regrets 
the excesses in the liturgy, but while we attack it, he defends it. The definition of the Mass which was 
given had three errors which are heresies. But it was so grave that they changed this definition." [Rorate 
note: Reference to the first version (1969) of the General Instruction of the Roman Missal, number 7, 
altered in the official text of the 1970 Roman Missal.] 

 

Prions Notre Dame pour le combat de la Foi catholique 
____________ 
Pour vous abonner ou vous désabonner de la lettre d’information Virgo-Maria, veuillez remplir le formulaire 
disponible sur notre site http://www.virgo-maria.org/ 


